



CUENTAS ■ SANEAMIENTO

La institución académica pagó al 83% de sus proveedores en 39 días como media

■ Según el informe del auditor, en el año 2010, la Universidad duplicó su capacidad de pago respecto a la liquidación de 2009

R.D.L.

El rector Daniel Hernández Ruipérez presentó en el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca el informe del auditor sobre las cuentas de 2010 que, según señaló, "corroboró los datos positivos de la liquidación de 2010" y es la base del saneamiento económico del actual ejercicio.

Al respecto, Ruipérez hizo hincapié en dos de las cuestiones que recoge el informe del auditor: la capacidad de pago y liquidez de la Universidad en 2010 se ha multiplicado por dos lo que se traduce, por otra parte, en el pronto pago a los proveedores, pagando al 83% de los proveedores en 39 días como media.

"Probablemente, somos la administración pública de Salamanca que mejor está pagando a sus proveedores", afirmó el rector, por lo que pidió que se acabe la leyenda acerca de que todas

"Probablemente, somos la administración pública de Salamanca que mejor paga sus proveedores", afirmó el rector



El vicerrector de Economía, Ricardo López, con Santiago Álvarez (vic. Oviedo) y Miguel Pérez (vic. Planificación). /GALONGAR

las administraciones pagan tarde y mal.

Además, el rector recordó que en dos años, a través del plan de saneamiento financiero, la Universidad ha conseguido reducir su deuda un 40% y en 2010 no tuvo que recurrir a nuevos préstamos.

Por la mañana el vicerrector de Economía, Ricardo López, confirmaba los buenos resultados antes de participar en las jornadas "La Universidad de Salamanca en la Sociedad de Conocimiento" en las que expertos de diversas instituciones académicas analizaron las consecuencias de la crisis en las universidades. En este sentido, el catedrático de Economía de la Autónoma de Madrid, Antonio Pulido, aseguró que la crisis estimulará la adaptación de la Universidad a los cambios que exige la sociedad, apostando por una reagrupación de centros. Por su parte, el vicerrector de Planificación Económica de Oviedo, Santiago Álvarez, lamentó que el difícil momento económico lastre el desarrollo del Espacio Europeo de Educación Superior.